

María Jesús Moro y José Antonio Bermúdez de Castro. **WORD**

El PP de Salamanca exige al Gobierno que informe sobre su inversión en la provincia

Los diputados José Antonio Bermúdez de Castro y María Jesús Moro han presentado un batería de 30 preguntas en el Congreso

I. L. S. / WORD

SALAMANCA. El Partido Popular de Salamanca se ha cansado de que cada poco tiempo «se conozca una mala noticia en forma de retraso o falta de ejecución en re-

lación a los proyectos del Gobierno de Sánchez para Salamanca».

Así lo manifestaron ayer los diputados nacional del PP, José Antonio Bermúdez de Castro y María Jesús Moro, que se quejaron por los retrasos en la ejecución de infraestructuras para Salamanca que aprobó el Gobierno de Mariano Rajoy como la finalización del último tramo de la A-62, electrificación de la vía férrea hasta Fuentes de Oñoro, ronda de Buenos Aires, pasarela de Carbajosa de la Sagrada y paso a ni-

vel de Gomecello, entre otros, «para los que siempre hay alguna excusa o motivo que los mantiene paralizados».

Por este motivo, el PP ha registrado 30 preguntas en el Congreso de los Diputados. «Queremos saber cuánto ha invertido el nuevo Gobierno en Salamanca, si apuesta por ella o si se ha llevado a otra provincia lo que nos corresponde», señaló Bermúdez de Castro, que afirmó que «el PP siempre está con esta tierra, mientras el PSOE le da la espalda, por lo que se merece una explicación».

Universidad

Por otra parte, tal y como publicó hace unos días este periódico, los diputados del PP por Salamanca también denunciaron el incumplimiento por parte del Gobierno a la hora de financiar la Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. «Cuando estaba en el Gobierno central (hasta junio de 2018), el PP fijó que tenía que pagarse. Ahora, en febrero de 2020, el Gobierno de Sánchez afirma que no se ha pagado y que no se va a pagar porque entiende que esta obligación ya se ha extinguido. En el PP mantenemos que sigue existiendo porque aún se mantienen las exenciones fiscales por la celebración del evento», explicó María Jesús Moro, que también afirmó que el actual Gobierno aún no se ha comprometido a que la USAL sea centro adscrito a la Escuela Nacional de Policía de Ávila, como sí hizo el PP.